
 

 

令和７年第２回（６月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 
 

6月13日（金） 
午前 9時 30分 

6月16日（月） 
午前 9時 30分 

6月17日（火） 
午前 9時 30分 

6月18日（水） 
午前 9時 30分 

6月19日（木） 
午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸 正 
無会派（日本維新の会） 

5 
山 下 淑 子 

公明党 
9 

木 村 邦 憲 
日本共産党 

13 
堀  航 大 
無会派（国民民主党） 

17 
村 元  寛 

草の根 

2 
斉 藤 隆 浩 
21・未来クラブ 

6 
宮 尾  玲 

日本共産党 
10 

篠 原 通 裕 
公明党 

14 
小 泉  陽 
21・未来クラブ 

18 
熊 谷  麗 

草の根 

3 
深 瀬 優 子 

公明党 
7 

須 崎 悦 子 
日本共産党 

11 
篠 田  剛 

公明党 
15 

松 本  剛 
21・未来クラブ 

19 
今 成 優 太 

草の根 

4 
田 中 栄 志 
21・未来クラブ 

8 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
12 

根 岸  操 
無会派（立憲） 

16 
加 賀 奈 々 恵 

草の根 
  

  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 

 



 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号５番） 

１ 大阪関西万博及びセルビア共和国との交流について 

（１）万博での設備のリユース（ミャク市！）を活用できないか 

（２）万博を通じた国際企業交流等の機会を生かせないか 

（３）万博を生かし地域発信をできないか 

（４）本市でもキリル文字のアートの展示をできないか 

（５）本市でもセルビア共和国のワインやアップルティー等に親しむ機会をつくれないか 

２ 自主財源の確保について 

（１）市広報への広告事業について（ふじみ野市や志木市等の事例を参考に） 

（２）市広報へのチラシ広告折り込み事業について（堺市の事例を参考に） 

（３）職員の給与支給明細書への広告事業について（茅ヶ崎市の事例を参考に） 

（４）マンホールを活用した収益・広告事業について（所沢市の事例を参考に） 

（５）駐輪場での広告事業について（志木市等の事例を参考に） 

（６）収益化したＹｏｕＴｕｂｅの発信強化について 

（７）財源調達に貢献した職員への表彰制度について 

３ 教育委員会からの移管について 

（１）文化・スポーツ行政移管の成果について市長・教育長に伺う 

（２）公民館・図書館・資料館・生涯学習の移管について 

４ 市の借地について 

（１）借地の今後について 

５ マイナンバーカードの普及に向けて 

（１）各施設へのキオスク端末の設置について 

６ 新庁舎について 

（１）他自治体での入札不調事例をどのように分析しているか 

（２）「新しい地方経済・生活環境創生交付金」の活用について 

７ シルバー人材センターについて 

（１）選挙に関するシルバー人材センターの受注について（犬山市等の事例を参考に） 

（２）雇用の拡大について 



 

 

２ 斉藤 隆浩（議席番号１３番） 

１ 市民の役に立つ人材について 

（１）富士見市定員管理計画期間の終了が迫り職員数増減の考えは 

（２）職員をスペシャリストにする人材育成の考えは 

（３）市民からの声に対する反映は 

２ 賑わいのあるまちづくりについて 

（１）富士見上南畑地区産業団地整備工事期間延長に関して 

  ①進捗状況は 

  ②本市における影響は 

（２）イベントボランティアの確保に向けて 

  ①ボランティア担当係の設置を 

  ②ボランティア証明書発行の推進は 

３ 公共施設マネジメントについて 

（１）富士見市公共施設白書見直しの考えは 

（２）今後の施設統合推進の考えは 

（３）建設計画がある施設の財源確保の考えは 

４ 地域要望について 

（１）公園等樹木撤去物の有効利用の考えは 

 

 

３ 深瀬 優子（議席番号１７番） 

１ 地域公共交通の拡充に向けて 

（１）移動に困難を抱える市民の現状についての市の認識と課題克服に向けての考えを伺う 

（２）地域公共交通会議について 

（３）新たな移動手段について 

  ①ライドシェアについて 

  ②デマンド交通の拡充について 

２ 保育環境の充実を 

（１）「こども誰でも通園制度」に向けての保育環境の整備について 

（２）保育所入所のＡＩマッチングシステムの効果について 

３ 持続可能な地域づくりに向けて 

（１）集会所にＷｉ-Ｆｉ環境整備が必要と考えるが市の見解は 

（２）民生委員の担い手確保対策について 

  ①本市の取組について 

  ②埼玉県の「民生委員の担い手確保対策事業」の活用について 

  ③民生委員協力員制度を導入することについて 

４ 社会生活と治療が両立できる環境づくりを 

（１）アピアランスケアの推進について 

（２）埼玉県の助成事業を活用して「ウィッグ、乳房補整具等の購入費用の助成事業」の早期

開始を 



 

 

４ 田中 栄志（議席番号１２番） 

１ 富士見市総合計画について 

（１）第６次基本構想第１期基本計画について 

（２）第６次基本構想第２期基本計画について 

  ①策定スケジュールは 

  ②計画の主な特徴は 

２ 市における取得データ（オープンデータ、ビッグデータ等）の利活用について 

（１）利活用の現状と課題は 

（２）さらなる利活用の工夫を 

３ 水子・水谷地域のまちづくりについて 

（１）現状と課題の認識は 

（２）より魅力的なまちづくりのために 

 

 

５ 山下 淑子（議席番号１６番） 

１ 子宮頸がん予防の仕組みづくりについて 

（１）ＨＰＶワクチン接種推進について 

  ①本市の現状について 

  ②接種率向上のための取組について 

  ③男性へのＨＰＶワクチン接種費用の助成を 

（２）子宮頸がん検診について 

２ ペットボトルキャップ分別回収について 

（１）本市の現状について 

（２）ペットボトルキャップ分別回収の有効性について 

（３）住民参加型のペットボトルキャップ分別回収の実施を 

３ 防犯に強いまちづくりについて 

（１）街頭防犯カメラについて 

（２）住まいの防犯対策について 

（３）あいさつ運動で地域防犯力の向上を 

４ 地域要望について 

（１）ふじみ野駅西口に下りのエスカレーターの設置を 



 

 

６ 宮尾 玲（議席番号１０番） 

１ 国民健康保険制度について 

（１）２０２５年４月から国民健康保険税の値上げが実施され、市民負担が大きいとの声が寄

せられている。保険税の負担軽減策の検討をすべきと考えるが見解は 

（２）子どもの均等割減免の拡充を 

（３）減免申請制度手続の周知と提出書類の簡素化を 

（４）来年度以降の保険税の値上げは見直すべき。見解を伺う 

２ 学校給食について 

（１）現在実施している物価高騰の影響による食材費の値上げ相当分の補助の継続を 

（２）学校給食無償化を望む声に応え、自治体独自で無償化の実施を 

（３）オーガニック給食の導入についてその後の検討状況について伺う 

（４）学校給食センターの老朽化に伴う建て替えの検討状況の進捗について伺う 

３ 水谷東２丁目集会所について 

（１）集会所閉鎖に伴い、町会、自治会荷物の対応と廃棄処分にかかる費用への補助を 

（２）閉鎖後の影響と利用者、地域からの声をどのように認識しているのか伺う 

（３）水谷東２丁目に新たな集会所設置を 

 

 

７ 須崎 悦子（議席番号２０番） 

１ 物価高騰対策について 

（１）全市民へのクーポン券の配布について 

（２）水道基本料金の免除期間の延長を 

（３）消費税の減税を国に求めるべきと考えるが市の見解は 

２ 加齢性難聴者への積極的な施策について 

（１）健康診査に聴力測定を加えることについて 

（２）聞こえに関する講座の開催について 

（３）補聴器購入助成制度の検討から実現へ 

３ 生理用品を公共施設に常備することについて 

（１）市の公共施設や学校のトイレに生理用品を常備すべきと考えるが市の見解は 

４ 公共施設の改善について 

（１）ふじみ野交流センターの駐輪場及び市民文化会館キラリふじみの駐輪場へ屋根の設置を 

（２）小、中学校の特別教室へエアコン設置を 



 

 

８ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１ ＤＶ被害者支援体制の強化と避難者への支援について 

（１）ＤＶ相談の現状把握について 

（２）避難時の受入れ体制について 

（３）避難者の生活再建支援について 

（４）今後の支援体制強化について 

２ 富士見市職員の退職が相次ぐ現状とハラスメント対策について 

（１）近年の離職の実態について 

（２）ハラスメントの実態と対応について 

（３）メンタルヘルスと職場環境の改善について 

（４）今後の改善に向けた取組について 

 

 

９ 木村 邦憲（議席番号９番） 

１ 地域公共交通の拡充について 

（１）多くの市民が移動の不便さを感じている中で現在の地域公共交通の検討状況を伺う 

（２）今後、地域公共交通を拡充していくためのプロジェクトチームを作っていくべきと考え

るが市の認識は 

２ 市役所西出張所について 

（１）サンライトマンションの耐震化工事を進めていくために市としてサンライトマンション

側とどのように協議を進めてきたのか伺う 

（２）西出張所代替施設の設置を早急に行うべきと考えるが市の認識を伺う 

３ 市営住宅の存続を 

（１）２０２９年に市営住宅の廃止が予定されているが公営住宅法の観点から期間を延長すべ

きと考えるが市の認識は 

（２）市として市営住宅の計画的拡充を 

４ 高齢者の社会参加促進と生きがいづくりについて 

（１）この間、シルバー人材センターに委託する業務が減っているが、これまでの検討状況と

今後の対策について伺う 

５ 市民要望について 

（１）関沢小学校の校庭の砂ぼこり対策を 



 

 

１０ 篠原 通裕（議席番号１５番） 

１ 防窮対策について 

（１）生活困窮者の現状について 

（２）制度につながらない方への対策について 

（３）防窮研究所との協定締結に基づく取組について 

２ 高齢者の課題について 

（１）老老介護の本市の現状と課題について 

（２）見守り体制について 

３ 協働のまちづくりについて 

（１）町会の負担軽減について 

（２）町会や地域コミュニティの高齢化について 

４ 市民の声から 

（１）市道第９０４号線、つるせ台小学校前の信号からローソン上沢公園前店までの

間に横断歩道の設置を 

（２）市役所本庁舎内トイレの高齢者等への配慮について 

 

 

１１ 篠田 剛（議席番号１４番） 

１ 富士見上南畑地区産業団地について 

（１）現状の取組は 

（２）面積が広がった調整池の活用は 

（３）公園や駐車場とトイレの整備状況は 

２ 公園等の屋外トイレについて 

（１）洋式トイレの設置状況は 

（２）災害時の利用は 

（３）トイレカーの設置は 

３ イベント行事における駐車場について 

（１）市役所周辺の行事は 

（２）山崎公園は 

（３）水子貝塚公園は 

（４）難波田城公園は 

（５）びん沼自然公園は 

４ ごみ集積所について 

（１）動物被害や清掃管理などの課題は 

（２）生活習慣や言語の違いのある市民の課題は 

（３）課題に対する取組は 



 

 

１２ 根岸 操（議席番号４番） 

１ ごみの出し方について 

（１）集積所の現在の状況について 

（２）正しい分別について 

２ 富士見市役所職員の働き方改革の現状について 

（１）市職員の時短勤務について 

（２）他自治体の動向について 

（３）今後の対策について 

３ 鶴瀬駅東口地区の諸課題について 

（１）市道第５２１２号線関連について 

  ①セイフティパイプについて 

  ②県道三芳富士見線からの進入規制について 

（２）地区内の道路安全について 

  ①交差点の標識について 

  ②路面標示について 

４ スポーツ振興について 

（１）富士見市第２運動公園のグラウンドの整備について 

５ 市民からの声を受けて 

（１）学校における児童生徒の安全確保について 

  ①校内での事件・事故防止について 

  ②通学時の事件・事故防止について 

（２）富士見市役所庁舎の防火について 

（３）県道三芳富士見線と交差する富士見川越バイパスの耐震補強工事について 



 

 

１３ 堀 航大（議席番号３番） 

１ 若者の声を市政に活かす仕組みについて 

（１）若年層向けの情報発信の現状と課題について 

（２）若者と行政をつなぐ新たな取組について 

２ 災害時の情報発信と防災人材の育成について 

（１）災害時の情報発信手段とその課題について 

（２）ＬＩＮＥ通知の運用状況と今後の見通しについて 

（３）富士見防災リーダー養成講座の今後の位置づけとネットワーク形成について 

３ ふるさと納税による地元経済の活性化について 

（１）地元事業者の返礼品参入状況について 

（２）市の開発・販路支援の実績と課題について 

（３）高校・大学との連携による返礼品開発の可能性について 

４ 公共施設の将来世代への責任ある維持・管理について 

（１）富士見市公共施設等総合管理方針に基づく優先課題施設の抽出状況と対応方針について 

（２）富士見市公共施設個別施設計画の進捗状況について 

（３）ＬＣＣ（ライフサイクルコスト）や環境配慮を踏まえた施設改修の現状について 

（４）市民との将来ビジョン共有の場の設定について 

 

 

１４ 小泉 陽（議席番号２番） 

１ 自然災害対策について 

（１）強風に対する対策について 

（２）大雨に対する対策について 

（３）災害情報の提供について 

２ 鳥獣被害の対策について 

（１）本市における現状と対策について 

３ 公共交通整備について 

（１）本市の取組について 

（２）民間交通事業者支援について 

４ 市内経済の活性化について 

（１）市内商工業事業者への取組について 

（２）個人消費の拡大について 



 

 

１５ 松本 剛（議席番号１番） 

１ 鶴瀬駅西通り線の活性化について 

（１）区画整理完了後の発展に向けた課題・展望は 

（２）歩車道境界ブロックの切り下げ実施予定は 

２ 関沢地区の木造密集市街地における防災について 

（１）大規模災害時の火災に対する取組は 

（２）防災に有効になるような道路計画は 

３ 市民からの要望について 

（１）鶴瀬駅西口の未開通道路について、開通は未定とのことだが、それまでの間の対策は 

（２）水谷東地域の児童数が減少し、クラス替えが行われていない。隣の水谷地区との学区編

成の予定は 

 

 

１６ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１ 不登校児童生徒への支援について 

（１）進路指導の充実を 

（２）児童生徒指導について 

２ 防犯施策について 

（１）民間住宅への防犯カメラやセンサーライト設置助成の導入を 

３ 市民緑地等の整備について 

（１）市民緑地等の将来的な整備について 

４ 公共交通の充実について 

（１）富士見市デマンドタクシーのさらなる利便性向上を 



 

 

１７ 村元 寛（議席番号６番） 

１ コメ問題について 

（１）市内の米の生産などの課題について 

（２）新たな「食料・農業・農村基本計画」に基づく本市の政策について 

（３）低所得課税対象者へおこめ券の配布を 

２ 米作農業を魅力ある産業へ 

（１）米農家の収益などについて 

（２）補助金や助成金の在り方について 

（３）「彩のきずな」のブランド確立の推進について 

（４）ふるさと納税など販路の強化拡大について 

３ 羽沢１丁目の洪水対策について 

（１）山室排水路の改修など維持管理について 

４ 生成ＡＩ活用について 

（１）コア業務への集中の促進を 

 

 

１８ 熊谷 麗（議席番号８番） 

１ 救命教育について 

（１）救命教育ＰＵＳＨ心肺蘇生授業について 

２ みずほ台コミュニティセンター長寿命化改修工事について 

（１）工事期間中の代替施設について 

（２）町会や各団体が利用している備品や倉庫について 

３ 富士見市公共施設予約システムについて 

（１）新システムの運用について 

（２）利用者や利用団体から挙がっている課題について 

（３）今後の取組について 



 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１ 本市の街路灯について 

（１）商店会等が設置している街路灯の現状について 

（２）みずほ台駅東口の街路灯について 

２ 放課後児童クラブについて 

（１）保護者の負担軽減について 

（２）お弁当注文サービスの導入について 

３ フィルムコミッションについて 

（１）現状の取組について 

（２）先進事例を参考に取組を強化してはどうか 


